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CONSULTA DI QUARTIERE SAN FRUTTUOSO 

incontro del 26 Febbraio 2024 ore 20.45 
Sala 2 – Via Tazzoli 29 

 
 
 

INCONTRO N°88 

Coordinatrice Consulta: Pelosi Alice 
Coordinatrice Centro Civico: Terzi Iris 
 
ODG: 

1. Tavolo mobilità 
2. Varie ed eventuali 

 
 
ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI N. 14/ ASSENTI N. 29 
Uditori presenti: 3 
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L’incontro è tenuto dai vice coordinatori. 

Agli iscritti della Consulta è stato inviato il materiale informativo della Società Metodi che 
è stata incaricata dall’Amministrazione di affiancare e supportare tutte le figure dell’Ente 
coinvolte nei processi partecipativi. Viene presentata ai presenti la dott.ssa Del Negro che 
sarà la figura che seguirà le Consulte di S. Fruttuoso, Triante e S. Biagio/Cazzaniga. 

Per il momento farà solo osservazione e si decide di definire un incontro di Consulta in cui 
illustrerà nel dettaglio il tipo di intervento. 

 

1) Tavolo mobilità 

Come già anticipato nel precedente incontro in cui si erano presentati i primi risultati del 
lavoro del Tavolo, il referente inizia ad esporre la sintesi prodotta e condivisa con gli 
iscritti e procede nell’affrontare le osservazioni sollevate dai membri per poter integrare 
il documento. 

Si procederà seguendo le tre parti da cui è costituito il documento: 

a) richieste di interventi ordinari; 

b) richieste di interventi straordinari e urgenti; 

c) richieste di interventi indispensabili per il futuro del quartiere. 

a) Si procede presentando le vie/siti individuati dove risulta necessario intervenire con 
rifacimento dell’asfaltatura, rifacimento o creazione di segnaletica orizzontale e 
ripristino o implementazione del servizio di trasporto pubblico. 

Emergono pareri discordi rispetto alla creazione di alcuni stalli di parcheggio, anche se 
vengono presentati come eventuale provvedimento per costringere i veicoli a rallentare 
all’interno del quartiere. Si solleva il timore che possano essere modificati tratti ancora 
identificati come strade di campagna. 

Viene evidenziata la necessità che le richieste che verranno presentate non vadano in 
contraddizione col documento già sottoposto all’Amministrazione sulla variante al PGT. 

Viene nuovamente portato all’evidenza il problema su via della Taccona del traffico di 
mezzi pesanti e della loro sosta non regolamentata che crea notevoli disagi e rischi. Si 
suggerisce di chiedere all’Amministrazione la possibilità di creare un’area di sosta 
dedicata facendo rientrare l’opera nella variante al PGT e, considerando che non è un 
problema solo per S. Fruttuoso, lavorando in sinergia anche con i Comuni limitrofi. 

b) Vengono suggerite creazioni di sensi unici per una migliore gestione del traffico ma i 
pareri sono discordanti. Si concorda che vada innanzitutto richiesto all’Ente di effettuare  
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un approfondito esame dei flussi di traffico oltre al suggerimento di alcuni interventi che 
vanno in ogni caso studiati da tecnici alla luce dei risultati degli esami. 

Sempre nell’ottica di una riduzione di traffico e relativo inquinamento dell’aria, si 
suggerisce una più funzionale gestione del trasporto pubblico, possibilmente ripristinando 
alcune linee soppresse che invece risultavano funzionali al flusso dei lavoratori pendolari. 
È inoltre necessario intervenire per eliminare segnali di fermate ormai soppresse e per 
migliorare le fermate in uso spesso mal segnalate o prive di elementi che possano renderne 
funzionale l’utilizzo. 

c) L’assemblea è concorde nel proporre l’istituzione di zone 30 per l’intero quartiere 
anche perché la stessa struttura dell’area risulta essere consona con questo tipo di 
intervento. Si sottolinea che è comunque necessario che venga conseguentemente 
applicato un serio controllo dell’effettivo rispetto di tale indicazione. 

 

2) Varie 

- Viene comunicato ai presenti che è stato individuato il possibile capofila per il Patto 
di Cittadinanza: l’Associazione Culturale S. Fruttuoso ha infatti accettato di farsene 
carico. 

Ora è necessario costituire un gruppo di lavoro per individuare l’ambito in cui 
operare ed elaborare dettagliatamente il progetto da sottoporre 
all’Amministrazione. 

Al momento si sono resi disponibili i coordinatori ed il capofila, ma sarebbe 
importante che altri membri della Consulta si proponessero per poter intercettare 
un più ampio ambito di intervento. 

- Si ricordano gli eventi previsti per il 5 e 6 marzo promossi da “Un ponte per” sulla 
figura di Angela Ronchi e si sollecita la partecipazione 

 

Il prossimo incontro viene fissato per lunedì 25 marzo e si svolgerà sempre nella Sala 2 del 
Centro Polifunzionale. 

 

La Coordinatrice del Centro Civico 


